

いしゃ先生

町おこし映画顛末記

▶27 美佳 あべ

「いしゃ先生は、じいじで生涯を銀幕へよみがえらせ見られるんだ?」そもそもうぢの近づき、映画館つてあるんだが?」。ありがたいことに、最近あつちがきてる。事務局へも問い合わせがきているようだ。山形県の皆さん、ほんとん、ありがとさまなー。んでもよ、映画はまだ完成してねえのよつす(笑)。気が早い人、わたしは大好きだあ。山形県中のすべての映画館で上映してもらえるような、おもしやい作品になりますように、皆でがんばって仕上げますので、どーが、もうちょっぴり待つてでけらつしゃい。

昭和のはじめ、西川町の大井沢でへき地医療に尽力した女医・志田周子のに合わせて企画しているに「なんだんだ」。うなずい両親は、映画なんて興味

映画 再び身近なものに



作家・尾花
沢市出身
載します

「いしゃ先生は、じいじで生涯を銀幕へよみがえらせ見られるんだ?」そもそもうぢの近づき、映画館つてあるんだが?」。ありがたいことに、最近あつちがきてる。事務局へも問い合わせがきているようだ。山形県の皆さん、ほんとん、ありがとさまなー。んでもよ、映画はまだ完成してねえのよつす(笑)。気が早い人、わたしは大好きだあ。山形県中のすべての映画館で上映してもらえるような、おもしやい作品になりますように、皆でがんばって仕上げますので、どーが、もうちょっぴり待つてでけらつしゃい。

花沢の実家へ泊まつた。滞在時間は15時間ぐらいの慌ただしい帰省だったが、夜花沢の実家へ泊まつた。滞在時間は15時間ぐらいの慌ただしい帰省だったが、夜

父ちゃんと酒を飲んでいて面白い話を聞いた。「お前、世に残そと立ち上がっての、覚えつだが?」「……は? 映画館? 公民館じ

たばかり。んん……うちの近所の人は、じいざ映画館もなくなつたと新庄北

高の同級生に教えてもらつたばかり。んん……うちの近所の人は、じいざ映画館もなくなつたと新庄北

花沢の実家へ泊まつた。滞在時間は15時間ぐらいの慌ただしい帰省だったが、夜花沢の実家へ泊まつた。滞在時間は15時間ぐらいの慌ただしい帰省だったが、夜

たのは、なんとかさんなね! たのは、なんとかさんなね! たのは、なんとかさんなね!

たのは、なんとかさんなね! たのは、なんとかさんなね! たのは、なんとかさんなね!